

Editorial

Guiada por los fundamentos del humanismo cristiano, la Universidad Católica de Pereira promueve la investigación como una de sus dimensiones sustantivas básicas, inspirada en su componente misional por los principios del amor y la búsqueda de la verdad y del bien, promoviendo el diálogo riguroso y constructivo entre la fe y la razón, teniendo su prioridad en el desarrollo regional y en la proyección social de carácter integral con impacto en el desarrollo humano, social, económico y ambiental.

A través de la publicación de nuestra revista Entre Ciencia e Ingeniería, la investigación toma sentido, por cuanto coadyuva en la solución de problemáticas sociales donde las instituciones ejercen su quehacer. Es una apuesta permanente por el desarrollo del pensamiento científico y el bien común orientado por una permanente vocación de servicio.

Pensar la investigación en la UCP implica definir estrategias de difusión y apropiación social del conocimiento, en un marco plural de reflexión epistémica y de vinculación de quienes hacen posible los desarrollos investigativos que en el presente número se comparten al lector.

A través de esta publicación, la Universidad Católica de Pereira y, particularmente la Facultad de Ciencias Básicas e Ingeniería, aporta en la promoción y difusión de los hallazgos alcanzados en las actividades de

docencia, investigación y proyección social, haciendo partícipes a investigadores y comunidades académicas asociadas con las cuales se comparte el interés por el desarrollo y difusión del conocimiento en campos del saber afines.

La consolidación de las actividades académicas de investigación y la planeación de esta publicación, involucra propósitos, compromiso y cumplimiento de la producción de sus profesores, estudiantes de pregrado y posgrado e investigadores como elemento inherente al quehacer académico.

Ente Ciencia e Ingeniería se convierte en espacio para estimular el desarrollo de las ciencias básicas, aportando en la consolidación de capacidades científicas, tecnológicas y de innovación, determinantes para el fortalecimiento de las disciplinas de las cuales se encarga.

Queda entonces abierta la invitación a investigadores a presentar en nuestra publicación, los diversos productos derivados de sus proyectos de investigación, y coadyuvar de esta manera con el propósito fundamental de difusión del conocimiento en esta dimensión sustantiva,

Juan Carlos Muñoz Montaña

Director de Investigaciones e Innovación UCP